Egipto es grande por su moral y civilización

Prof. Dr. Muhammad Mokhtar Gomaa Ministro de Habices

Sin lugar a dudas, Egipto es un gran país con sus líderes, sabios, hombres, mujeres, jóvenes, historia, civilización y su papel en la zona a nivel intelectual, cultural, militar, civilizado y humano. Quizás el factor que distinga nuestro gran Egipto sea la longanimidad, su capacidad de sobrepasar y tolerar las cosas menores y pequeñas, ya que trata a los demás según la lógica de quien dice:

El necio me trata con toda fealdad, y detesto responderle. Cuanto crece su necedad, crece mi indulgencia

como un palo áloe que cuanto se quema, crece su olor.

Hay una diferencia clara entre la indulgencia de los fuertes y la debilidad e impotencia, pues Egipto sueña pero no se debilita. Es el hermano mayor que quiere unir sin destrozar a su familia o amenazar su entidad. En los momentos difíciles, no puede abandonar a nadie, inclusive a quienes lo han tratado mal.

Si este es el asunto del hermano mayor, Egipto no ha abandonado ni abandonará las cuestiones de su nación, pero al mismo tiempo no entrará en una lucha impuesta por grupos que no calculan bien las consecuencias y no saben la experiencia y sabiduría de la política egipcia.

Egipto, a lo largo de su historia, es rico con los valores y las morales. Sus ciudadanos nunca han sido engañosos o traidores, agresores y ofensivos sin razón. Egipto ha ayudado con toda su fuerza y capacidad a los hermanos y amigos. A lo largo de su historia fue conocido por la buena vecindad, la tolerancia de sus gentes, la buena convivencia y la cordialidad. Nunca han sido extremistas o exagerados y lo que ocurre de olas pasajeras o esporádicas de violencia es un raro fenómeno que rechaza la sociedad egipcia y un cumulo que se despejará tan pronto.

La civilización egipcia ha concebido muchos aspectos de las otras civilizaciones, aprovechándose de lo útil y dejando aparte lo inútil de ellas. Al-Azhar, gracias a la moderación y la tolerancia a lo largo de su historia que lleva más de mil años, representa la garantía más importante de esta tolerancia y moderación no sólo en Egipto, el Mundo Árabe e Islámico, sino también en el mundo entero. He escrito algunos versos:

Egipto la Kinana está protegido, porque Alá ha garantizado su seguridad. Si sufre un día, pronto terminará este sufrimiento. Vuelve al Islam como una alta fortaleza y como válvula a la honrosa nación árabe. Quien sea pacifista, le tiende la mano, pero quien lo ataca, somos sus defensores.
Nunca agredimos ni aceptamos la obscenidad
ya que la hombría para nosotros consiste en construirlo.
Sólo uno de dos asuntos
o lograr la victoria o ver sus mártires.
Que preguntan la historia de sus héroes
y que comprenden que el Profeta mencionó sus soldados.
Los mejores soldados son los egipcios,
pues guardad el respeto y la altura de Egipto.
Nuestro inmortal Al-Azhar que
salvaguardó las ciencias a lo largo de siglos.
Y enseñó a todo el mundo que
la tolerancia es el título de nuestra religión.
Bendecid al Profeta Muhammad
ya que es el imán y el mejor entre todos los humanos.